



pro interplast, Dienstag, 14. April 2020

Einsatzbericht Madagaskar September-Oktober 2019 und März 2020

Nach ein paar Jahren der Abstinenz von Afrika habe ich Anfang 2019 beschlossen, wieder mit einem Team loszuziehen und für 14 Tage in Tulear/ Madagaskar humanitär zu operieren.

Die Vorbereitungen waren etwas zeitintensiver als die letzten Jahre, da ich mich in diesem Jahr hauptverantwortlich um die Zusammenstellung des Teams, die Organisation und die Materialspenden gekümmert habe. Ende September war es dann so weit, dass wir wieder mit 2 Teams in das Land des Pfeffers aufbrachen. Das eine Team kam aus Österreich (smile4) unter Federführung von Dr. Ingo Plötzeneder, einem alten Freund und Kollegen von mir, und das andere Team bestand zum Großteil aus Kolleginnen und Kollegen aus dem Rhein-Main-Gebiet.

[Einsatzbericht zum Download](#)